



# „Spurensuche Gartenschläfer“

der Projektpartner:

**Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V.,  
Justus-Liebig-Universität Gießen und  
Senckenberg Gesellschaft für Naturforschung**

wird als offizielles Projekt der  
„UN-Dekade Biologische Vielfalt“  
ausgezeichnet.

Hürth, 23. März 2020

**leben.natur.vielfalt**



die UN-Dekade

---

Svenja Schulze  
Bundesministerin für Umwelt,  
Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU)

---

Professor Dr. Beate Jessel  
Präsidentin des Bundesamtes  
für Naturschutz (BfN)